

Nouveau-Windstein : porte d'entrée remontée



Ces deux bénévoles œuvrent ce dimanche sur la partie d'entrée. Elles sont en cours.

L'association des Vieilleurs du Nouveaux Windstein avait inscrit sur ses tablettes depuis plusieurs années le projet de remontage des jambages de portes de la barbacane du château. Les éléments d'architecture ont été mis au jour lors de la campagne de sondages archéologiques de 2009-2010. Ces derniers ont été repositionnés à l'entrée du Nouveau-Windstein pour restituer la logique architecturale de l'ouvrage et dans le respect des consignes de l'administration.

« Nous avons attendu près de 10 ans pour cette réalisation, c'est fait maintenant ! Le chantier a été préparé par l'équipe en amont, ce qui a facilité les travaux de maçonnerie, précise Alain Klerber. L'association a autofinancé ces travaux ». La motivation des bénévoles reste entière et la dynamique autour du projet de valorisation du Nouveau-Windstein se poursuit.